

## **Spielend für die Schule lernen**

Obernkirchen. Der Kneipp-Verein verstärkt sein Angebot für Kinder. Unter dem Motto „Bewegtes Lernen für Vorschulkinder“ werden in verschiedenen Spielen Konzentration, Ausdauer, Frustrationstoleranz und soziales Verhalten der Vorschulkinder trainiert und ihr Selbstbewusstsein gestärkt. Während die angehenden Erstklässler schon einmal Schulluft schnuppern können, werden Sprachverständnis und Mengenbegriffe gefestigt. Und wer mit Spaß lernt, vergisst so schnell nicht wieder. Der Kurs ist auf 15 Teilnehmer begrenzt. Übungsort ist der Musikraum der Grundschule. Ab 22. April wird an neun Terminen immer mittwochs in der Zeit von 14.45 von 15.30 Uhr das „bewegte Lernen“ gefördert. Langeweile in den Sommerferien? Aber nicht mit dem Kneipp-Verein, der in dieser Zeit Waldtage für Grundschulkinder anbietet. Das Programm: Sofa bauen, Verstecken spielen, Baumgeister suchen, Geschichten hören, balancieren, Rindenmasken basteln, toben und im Bach spielen. Das alles findet im Stiftswald statt, Treffpunkt ist der Stoevesandspielplatz. Es finden zwei Kurse statt. Kurs I beginnt am 1. Juli und endet am 3. Juli, Kurs II beginnt am 29. Juli und endet am 31. Juli 2009. Die Waldtage finden jeweils in der Zeit von 9 bis 12 Uhr statt. Die Kosten betragen pro Kurs 18 Euro für Mitglieder und 22,50 Euro für Nichtmitglieder, die gleichen Kosten fallen für das „Bewegte Lernen für Vorschulkinder“ an. Auskünfte zu allen drei Angeboten gibt es unter (0 57 24) 91 40 72 bei Wiebke Klapp, die bei beiden Kursen jeweils die Leitung innehat. r

## **Basar: 811 Euro Überschuss**

Obernkirchen. Der Basar „Kunterbunt“ ist ein schöner Erfolg gewesen: Es wurde ein Überschuss von 811,77 Euro erzielt, der für weitere Renovierungsmaßnahmen des Obernkirchener Pfarrheimes verwendet wird. Der nächste Basar „Kunterbunt“ findet im Herbst im katholischen Pfarrheim St. Josef statt. Dort wird es wieder an zwei Tagen günstige Secondhand-Artikel für Kinder sowie Kaffee und Kuchen geben. r